

(一般情報)

牛舎で見て学ぶ、目指す管理はこれだ！

～令和6年度第2回 房州酪農・肉牛研修会を開催しました～

安房農業事務所改良普及課 令和6年12月3日発

11月26日に南房総市の酪農家の牛舎を会場に、畜産農家14名と関係機関8名が集まり房州酪農・肉牛研修会を開催しました。本研修会^(※)は、畜産農家の飼養管理技術の向上や、仲間との情報交換等を目的として、年2~3回開催しています。

今回は、南部家畜診療所の獣医師を講師に「飼養管理、農場成績から乳牛の管理を見直す」をテーマとして、病気の予防等を学びました。また、会場となったこの牧場は、子牛の病気がほとんどなく、子牛販売価格も平均以上という優良事例であることから、経営主より、子牛管理のスペースのとり方等、管理のポイントの説明を受けました。さらに、日頃の疑問や悩みを共有し、活発な意見交換が行われました。

今後は作業効率化等もテーマに取り上げながら、飼養管理技術のさらなる向上を目指していきます。

※本研修会は千葉県みるく農協南部支所酪農研究会、千葉県農業共済組合南部家畜診療所、畜産総合研究センター嶺岡乳牛研究所、当事務所が合同で企画・運営しています。



研修会の様子